

Sigue apoyo de Reagan a rebeldes de Nicaragua

Washington, mayo 4 (AP). El presidente Ronald Reagan, cuestionó hoy la legitimidad del gobierno de Nicaragua y calificó de "luchadores por la libertad" a los rebeldes que tratan de derrocar a la Junta sandinista de ese país.

El mandatario, además, apoyó la idea de dar ayuda abiertamente a los rebeldes, de manera que no hayan más restricciones anexas a esa ayuda.

Las declaraciones de Reagan en una entrevista con seis periodistas fueron mucho más lejas que sus críticas anteriores al gobierno sandinista, al que había acusado varias veces de intentar exportar la revolución a toda Centroamérica.

Reagan dijo que los dirigentes nicaragüenses han renegado de sus promesas de promover la democracia y celebrar elecciones libres.

Se preguntó: "¿Qué es realmente, fuera de tener el control de la capital, uno diría... qué hace un gobierno más legítimo que el pueblo de Nicaragua que está pidiendo una posibilidad de votar por el tipo de gobierno que quiere?".

Diferente lucha

Reagan trazó una distinción entre los guerrilleros que luchan en Nicaragua y quienes tratan de derrocar al gobierno salvadoreño, apoyado por Estados Unidos.

Pasa a la página 66

Aplazan considerar la ayuda para El Salvador

Washington, mayo 4 (AP). Un subcomité de la Cámara de Representantes aprobó hoy ayuda económica para Costa Rica y Honduras pero aplazó la consideración de ayuda militar para El Salvador.

El Subcomité de Operaciones Extranjeras aprobó ayuda por 35 millones de dólares para Costa Rica y por 30 millones para Honduras.

Pero el pedido del gobierno norteamericano de que se concediera ayuda militar por 50 millones de dólares a El Salvador fue dejado a un lado, para ser estudiado después.

El representante demócrata Clarence Long, presidente del subcomité, dijo que una de las razones por las que se aplazó la consideración del pedido fue el hecho de que el subcomité aprobó la semana pasada ayuda similar por 30 millones de dólares a El Salvador.

En vista de esto, dijo Long, "sería demasiado pedirnos que aprobáramos más dinero ahora mismo".

Long agregó que el subcomité necesita "más tiempo" para observar si se están cumpliendo progra-

Pasa a la página 66



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

MINICOMPUTADORAS. Londres, mayo 4 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, recibe instrucciones de Diana Hudson, de 18 años, sobre el manejo de las minicomputadoras de un centro móvil de educación, en la Universidad de Salford.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

TRAS TERREMOTO. Coalinga, California, mayo 4 (AP). Una tranquila desolación se observaba hoy, en esta población que fue destruida por un fuerte sismo el lunes, que dejó 45 personas heridas pero ningún muerto. Sin embargo cuerpos de voluntarios continuaban la búsqueda de personas que pudieron haber quedado atrapadas.

Irresponsables son los demócratas dice Reagan

Washington, mayo 4 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que la votación ayer del Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes negando el uso de fondos para acciones militares clandestinas en Nicaragua tenía tonos de "partidismo".

La votación fue de 9-5 con todos los nueve demócratas a favor y los republicanos

en contra.

"No creo que este pensamiento refleje el pensamiento de muchos demócratas", dijo Reagan a los periodistas de la Casa Blanca.

Tal como dijo anoche, Reagan afirmó que la acción del Comité fue "muy irresponsable" y agregó: "litteralmente estaba quitando a

Pasa a la página 66

Columnistas desinforman sobre Dra. Kirkpatrick

Washington, mayo 4 (AP). La Casa Blanca desautorizó hoy las versiones según las cuales la embajadora ante las Naciones Unidas, Dra. Jeane J. Kirkpatrick, habría presentado su renuncia.

Según las versiones, la embajadora habría expresado al presidente Ronald Reagan su "cansancio ante los constantes informes de disputas entre la Casa Blan-

ca y el Departamento de Estado sobre la formulación de la política externa".

Los columnistas Rowland Evans y Robert Novak dijeron que "en particular, la embajadora se ha sentido fatigada y desalentada por los informes sobre desacuerdos sobre el discurso de Reagan sobre la América Central".

Pasa a la página 66

Fuerte crítica de Casa Blanca a representantes

Washington, mayo 4 (UPI). La Casa Blanca afirmó hoy que la Comisión de Inteligencia de la Cámara de Representantes parece aprobar el uso de Nicaragua como base para la insurgencia en Centroamérica, debido a que votó para suspender la ayuda encubierta a las fuerzas anticomunistas.

El vocero presidencial

Larry Speakes sostuvo que la comisión busca "rígidas restricciones y limitaciones" sobre las actividades de la Agencia Central de Inteligencia, que no permitirían que Estados Unidos haga frente a una "amenaza comunista" en la región.

Agregó que el presidente Ronald Reagan ha indicado

Pasa a la página 11

Alentadora es propuesta de Rusia dice Reagan

Washington, mayo 4 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que la nueva propuesta del líder soviético Yuri Andropov para el control de armas es "alentadora", porque indica que las superpotencias se están acercando a un punto de vista común a fin de reducir sus arsenales nucleares.

Reagan señaló que su gobierno "consideraría seriamente, como hacemos con cualquier propuesta que

ellos ofrecen", la sorprendente propuesta hecha por Andropov anoche para reducir el número de ojivas nucleares en los misiles soviéticos de alcance medio que apuntan hacia Europa Occidental.

El presidente reconoció que la propuesta contiene la condición rechazada por Washington, de que las fuerzas de Gran Bretaña y de Francia sean contadas jun-

Pasa a la página 27

C. Rica protesta por noticia rusa

San José, Costa Rica, mayo 4 (AP). Costa Rica protestó hoy ante la Unión Soviética, por una información de Radio Moscú, que considera que afecta el prestigio del país.

El canciller interino, Ekhart Peters, informó haber entregado la nota el pasado lunes al embajador soviético Yuri Pavlov.

La nota expresa que "el Ministerio de Relaciones Exteriores, rechaza categóricamente, por carecer de todo fundamento, la afirmación hecha en el programa "Paz y Progreso", de Radio Moscú,

según la cual Costa Rica, se ha visto involucrada en los planes de los Estados Unidos de América de construir poblaciones militarizadas en la frontera con Nicaragua".

Peters calificó la información de una nueva manifestación de una campaña internacional de descrédito que se ha montado contra Costa Rica, realizada por grupos interesados en desestabilizar las instituciones democráticas del país.

El canciller interino declaró a la AP, que este incidente no altera las relaciones

Pasa a la página 11

Inglaterra pidió paso por Chile

Santiago, Chile, mayo 4 (Latin-Reuters). El canciller chileno Miguel Schweitzer dijo hoy que Gran Bretaña solicitó en dos oportunidades utilizar territorio chileno como escala para los vuelos hacia las islas Malvinas.

En respuesta a una pregunta en conferencia de prensa, Schweitzer dijo: "Si, por cierto, ha habido dos pedidos".

Respondió implícitamente que la respuesta había sido negativa al agregar que no había cambios en la posición chilena de neutralidad en la disputa entre Gran Bretaña y Argentina sobre soberanía de las islas y que Chile deseaba mantener e-

Pasa a la página 13

Desviarán lava del Volcán Etna

Catania, Sicilia, mayo 4 (AP). Docenas de niveladores y camiones trabajan hoy en el monte Etna para construir un canal de drenaje que desvie la lava despedida por el volcán hacia zonas no habitadas.

Los expertos dijeron que los trabajos demorarán entre una semana y diez días. El canal tendrá tres metros de profundidad por lo menos y siete de ancho. Su longitud exacta no ha sido aún determinada.

Más de 100 obreros equipados con 70 camiones, 15 palas mecánicas y cinco niveladores trabajaban en la ladera sudeste del volcán más activo de Europa.

Se anticipa que los obreros trabajarán toda la noche y que extraerán 15

Pasa a la página 11

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



BENDICE CAMPANA. Ciudad del Vaticano, mayo 4 (AP). El Papa Juan Pablo II en el momento de bendecir la campana "La Africana" que fue construida en memoria de los soldados italianos caídos durante la

Segunda Guerra Mundial, la ceremonia tuvo lugar hoy, durante la audiencia del Papa en la Plaza de San Pedro, que ofrece los miércoles.